PACTO CON GOBERNACIÓN

En pausa, iniciativa de cabotaje

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejla@gimm.com.mx

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, informó que todos los grupos parlamentarios, incluyendo a la oposición, acordaron con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, hacer una pausa para reflexionar sobre la iniciativa del Ejecutivo que plantea el cabotaje a aerolíneas extranjeras.

El líder de los priistas en San Lázaro aseguró que la reunión con el titular de Gobernación fue "muy buena", ante el diálogo con los representantes de las fracciones parlamentarias.

Precisó que se abordó el tema de la aplicación de las Tarifas de Uso Aeroportuario (TUA), el impuesto cobrado por los aeropuertos a los viajeros a través de los boletos de avión, la seguridad aeroportuaria y sobre la necesidad de aumentar los destinos.

Relató que en el encuentro se pidió dialogar esta propuesta, porque hay temas que se deben precisar como la aviación, las ciudades que no están comunicadas, los altos costos de boletos de avión, las molestias de los ingresos a los aeropuertos y la inseguridad.